



安土っ子の風



近江八幡市立安土小学校
平成31年(2019年)
4月26日発行 NO2
電話46-2037 FAX46-6008

「わくわく」「いきいき」「こつこつ」「ささえあい」

規則正しい生活リズムと子どもの見守りを

新学期が始まってから3週間あまりが過ぎました。子どもたちも新しい学校生活にすっかり慣れ、意欲的に学習に取り組んでいる姿や、休み時間には、元気に運動場で遊んでいる姿を見て、とてもうれしく思っています。また、4月22日からの家庭訪問期間では、学級担任がお家に伺わせていただき、お子様のご家庭での様子等を聞かせていただきました。ご多用の中ありがとうございました。

さて、もうすぐゴールデンウィークです。特に今年は、10連休というとても長い休みに入ります。家族で触れ合う時間も多くなっていいこともたくさんありますが、子どもたちには、事故や事件に巻き込まれず、元気に過ごしてほしいと願っています。また「五月病」も気になるところです。これは、4月から新しい環境に慣れようと緊張してがんばってきたのが、連休で気がゆるみ生活のリズムが変わると、連休明けにその緊張の糸が切れた時に起こる心や体の不調のことです。朝起きられない、頭痛や腹痛、微熱などがあるといえます。こうした不調をさけるために、連休中も生活のリズムをくずさず、早寝早起きをしたり、不調に気づくために親子で話す環境づくりに努めたりするなど、子どもの見守りをどうぞよろしく願います。

「滋賀の教育大綱」

基本目標 未来を拓く心豊かでたくましい人づくり
サブテーマ 人生100年を見据えた「共に生きる」滋賀の教育

「近江八幡市教育大綱」

基本理念 「子ども」が輝き「人」が学び合い ふるさとに愛着とほこりをもち躍動する 元気なまち おうみはちまん

平成31年度の重点事項

- 「早寝・早起き・あ・さ・し・ど・う」の取組の拡大・推進
- ふるさと教育(学習)を推進し、ふるさとを愛し、誇りをもてるような歴史の学習、地域活動や伝統文化に親しむ機会の充実
- 働き方改革の実現



安土小学校 学校教育目標

「学び 認め 高め合い 未来を拓く たくましい子どもの育成」

～わくわく いきいき こつこつ ささえあい～

めざす子ども像

わくわく…興味・関心をもち、積極的に活動する子(出会いやふれあいを自分の成長の糧にできる子)

いきいき…よく聞き、自分の考えを表現でき、自ら行動する子(自分の可能性を切り拓いていく実践力)

こつこつ…めあてをもって学び、何事も最後まで頑張りきれ子(生涯を通じて学ぼうとする意欲)

ささえあい…互いに認め合い、協力できる子(人の気持ちがわかり、寄り添える力)

| 日 | 曜 | 5月行事予定 |
|----|---|---|
| 1 | 火 | 即位の日 |
| 2 | 木 | 国民の休日 |
| 3 | 金 | 憲法記念日 |
| 4 | 土 | みどりの日 |
| 5 | 日 | こどもの日 |
| 6 | 月 | 振替休日 |
| 7 | 火 | 交通指導 |
| 8 | 水 | 午後特別日課14:30下校 |
| 9 | 木 | 「友だちの日」たてわり活動(2・4年) 2年内科検診13:15～ 歯科検診(5・6年)9:00～ |
| 10 | 金 | 学習参観日⑤ PTA総会 学級懇談会 |
| 11 | 土 | |
| 12 | 日 | |
| 13 | 月 | 委員会活動 |
| 14 | 火 | |
| 15 | 水 | 4年パッカー車見学 口座振替 交通指導 |
| 16 | 木 | 歯科検診(3・4年)9:00～ |
| 17 | 金 | 1年生を迎える会②赤③青④黄 4年内科検診13:15～ |
| 18 | 土 | |
| 19 | 日 | |
| 20 | 月 | クラブ |
| 21 | 火 | 1年内科検診13:15～ 5年たんぼの学習(田植え) |
| 22 | 水 | 3年セミナーヨ見学 |
| 23 | 木 | 歯科検診(1・2年)9:00～ 検尿検査(二次) |
| 24 | 金 | 新体カテスト 検尿検査(二次) |
| 25 | 土 | |
| 26 | 日 | |
| 27 | 月 | クラブ |
| 28 | 火 | プール掃除⑤⑥(6年) |
| 29 | 水 | 6年内科検診13:15～ 集団下校 4年エネルギーセンター見学 |
| 30 | 木 | 3年3,4組図書館見学 |
| 31 | 金 | 3年1,2組図書館見学 6年校外学習(奈良) |

お願い

子どもたちに読書の習慣が身につくよう、今年度、学習の隙間時間や朝の学習時間に読書を推進し、机の横に読書バックを置き、常に本が手に取れる環境を作っていきたいと考えています。つきましては、お家にある手さげカバンを読書バックとして使わせていただきたいと思いますので、ご準備をよろしくお願いいたします。連休明けから使用していきたいと思っております。

学びの習慣化と学びに向かう姿勢づくり

子どもの学ぶ力の向上には、学校での授業はもちろんですが、家庭学習の学びの習慣化や学びに向かう姿勢づくりも大切になります。学校からお渡ししました「家庭学習の手引き」をご活用いただき、ご家庭でもアドバイスや励ましなど勇気づける言葉をよろしくお願ひします。

地域や保護者の皆様には、子どもたちの登下校の安全やあいさつの輪を広げるため、お力添えいただきましてありがとうございます。



避難訓練

4月16日(火)1回目の避難訓練を行いました。安全に適切に避難すること、避難経路を確認することを主



なねらいとして実施しました。避難後の話では、自分の命は自分で守ること、集団で行動するにはルールを守ることが大切だということなどの話をし、しっかりと聞くことができました。今後休み時間などを想定した訓練や引き渡し訓練も実施していく予定です。

3年 まち探検

4月22日(月)、3年生がまち探検に出かけました。今回は、常の浜公園や浄厳院方面に出かけ、浄厳院



では、ご住職からお話を聞きました。自分のふるさとを知り、まちのよさに気づき愛着を育てていければと考えています。

HAPPY SHARING(お下がり大作戦)

保護者有志の方が、サイズが合わなくなったり、もう使わなくなったりした体操服や学用品などを集め、必要な方にゆずる活動をされています。1回目は、5月10日(金)の学習参観前と、学級懇談会後に体育館後方でされます。詳しくは、配布されたチラシをご覧ください。